

## RECONOCIENDO EL CÓDIGO DE INTEGRIDAD

Desde el área de Talento Humano y la oficina de Seguridad y Salud en el Trabajo en articulación con los profesionales en formación de Psicología desde el área organizacional, realizaron encuentro psicoeducativo en las dependencias de la E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona, con el fin de promover la interiorización del código de integridad en los colaboradores de la E.S.E orientado al ser y obrar del servidor público, con base en los valores institucionales honestidad, compromiso, respeto, diligencia, justicia, responsabilidad y equidad.

Este encuentro se desarrolló mediante actividades reflexivas que permitieron reconocer el obrar de los colaboradores y la identificación de los valores institucionales en su actuar, identificando las acciones que permiten el cumplimiento y reconocimiento de la relevancia de su labor como servidores públicos.



## DÍA INTERNACIONAL DE LOS TRABAJADORES EXALTANDO SU COMPROMISO



Los profesionales en formación de Psicología de la Universidad de Pamplona a través de la funciones que ejecutan en su campo de acción y bajo el liderazgo del área de Talento Humano a través de la oficina de SST, conmemoraron el día internacional de los trabajadores, reconociendo la labor que realizan los colaboradores de las dependencias de la E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona.

En esta actividad se entregó portarretrato por cada servicio, una tarjeta con mensaje alusivo a la celebración y detalle, exaltando el aporte que como equipo y desde sus funciones trabajan por el cumplimiento de los objetivos institucionales y así seguir construyendo un servicio con calidad humana.

# CURSO: MANEJO DE ATENCIÓN PREHOSPITALARIO

Por parte de la oficina de Seguridad y Salud en el trabajo, dirigido por la Especialista, Marcela Real Capacho, se llevó a cabo el curso de Manejo Atención Prehospitalaria con el primer tema de "Ejercicio Simulado de Conocimiento" teniendo como objetivo expandir el conocimiento, las habilidades y aptitudes de un grupo de personas, de manera estructuradas de forma planificada y permanente; siendo su propósito fundamental el de promover diferentes mecanismos de prevención.



Así mismo con el tema se capacitó con enfoque técnico, propicio para dar fortalecimiento al conocimiento y que sea necesario mejorar los servicios de primeros auxilios, responder adecuadamente a las emergencias y de las acciones que se deben implementar para estar preparados ante este tipo de incidentes. A demás que es muy importante para la E.S.E Hospital San Juan de Dios de Pamplona que sus colaboradores sean formados en primeros auxilios, conociendo una serie de pautas y maniobras sobre qué hacer o qué no hacer ante situaciones de emergencia y hasta la llegada de personal sanitario especializado que pueda hacerse cargo de un accidentado o enfermo repentino.

## FELIZ DÍA DE LA ENFERMERÍA

Pasión, compromiso y cuidado son la esencia de lo que hace a diario el equipo de enfermería, que día a día están en primera línea, protegiendo con sus manos y una sonrisa alentadora el bienestar de todos.

